

AUTOMNE 2016

PROVENCE- ALPES- CÔTE-D'AZUR

LES DÉLICES DE CAUSSOLS, une boulangerie-pâtisserie qui porte bien son nom.

Depuis son ouverture en 2010, cette fabrique de délices sucrés et salés est la seule de Caussols, charmante commune de l'arrière-pays grassois. Mais ce serait de toute façon la meilleure, pour de nombreuses raisons ici résumées.

Avant tout, Franck, pâtissier, Romain, boulanger et Angélique, la souriante vendeuse, aiment leur métier. Artisan avec un grand A, ils sélectionnent avec soin leurs matières premières et travaillent dans les règles de l'art, cela se sent, se voit et se goûte. Parmi « la gamme de créations de pains,

petite mais bien maîtrisée », confie Franck, citons l'incontournable baguette Caussoloise, déclinée en un pain de caractère, savoureux et croustillant. Les classiques pains spéciaux (au maïs, graines, fruits secs...) ont aussi un franc succès. Les gourmands locaux ou de passage raffolent tout particulièrement des pâtisseries de la maison, disponible au format individuel pour tous les jours ou à partager, pour les grands jours (mariage, anniversaire, etc.). Impossible de nommer tous les gâteaux à base de mousse ou de pâte à chou maison, les tartelettes aux fruits de saison, le véritable Baba au rhum*, la Forêt noire... Avant de partir en randonnée, les clients apprécient aussi les viennoiseries, également de vrais délices, comme



la Fougassette, une pâte à brioche à la fleur d'oranger, et le grand choix de sandwiches. Et puis, ils y a ceux qui s'installent en terrasse, pour prendre le temps de savourer...
Ouvert du mercredi au dimanche de 6h30 à 18h30 en continu (17h le dimanche).

Le plus : Salon de thé et petits déjeuners.

Infos : 141, place Deregnacourt, 06460 CAUSSOLS ■
Tél. : 04-93-60-27-62 ■
www.lesdelicesdecaussols.fr ■

